

Gemeinde Sauerlach
z. Hd. der 1. Bürgermeisterin
Bahnhofstr. 1

82054 Sauerlach

14. September 2022

Beauftragung von Architekten und Planern

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

die Auswahl von Architekten, Stadtplanern und Planungsbüros, die im Auftrag der Gemeinde tätig werden, ist in der Vergangenheit meist durch Auswahl und Vorschlag der Verwaltung erfolgt.

Der Gemeinderat hatte oftmals keine Möglichkeit mehr, eigene Vorschläge einzubringen, da die Entscheidung über die Auswahl in derselben Sitzung wie der Vorschlag erfolgte. Eine größere Vielfalt der Vorschläge verbunden mit einer Auswahlmöglichkeit für den Gemeinderat ist damit nicht möglich.

Wir beantragen folgendes:

Beschlussvorschlag:

Bei der Beauftragung von Architekten, Stadtplanern und Planungsbüros erhält der Gemeinderat künftig die Möglichkeit, zwischen mehreren Vorschlägen auszuwählen und eigene Vorschläge einzubringen. Konkret soll eine Auswahl zwischen mindestens drei Architekten bzw. Stadtplanern bzw. Planungsbüros getroffen werden, wobei mindestens eines aus den Reihen des Gemeinderats vorgeschlagen wird. Für umfangreichere Projekte ist vor der Entscheidung im Einzelfall auch eine Vorstellung der Architekten bzw. Stadtplaner bzw. Planungsbüros im Gemeinderat vorzusehen.